

Destacan en Cuba importancia del apoyo internacional en causa de Lula



La Habana, 14 ago (RHC) El palestino Bassel Ismail Salem, integrante del [Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos](#), destacó este martes la importancia de la solidaridad internacional para lograr la libertad del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva.

Se trata de una batalla por la justicia y la humanidad, aspectos que el propio Lula ha defendido y aspira a continuar defendiendo, pese a las acciones de la oligarquía brasileña para impedir su llegada al poder, aseveró Salem.

Afirmó asimismo que la solidaridad internacional tiene un valor extraordinario en la lucha contra el encarcelamiento del líder brasileño porque fortalece la resistencia y la esperanza en la victoria.

En ese sentido, Bassel citó como ejemplo a la causa de su país, [Palestina](#), víctima de agresiones y discriminaciones del gobierno de Israel.

El apoyo internacional fue fundamental para lograr la liberación de los cinco luchadores antiterroristas cubanos, que cumplieron injusta prisión en Estados Unidos; y pensamos que en el caso de Lula también

triunfará la justicia, remarcó.

El pueblo de Brasil debe luchar por proteger los logros sociales y económicos alcanzados durante la gestión de Dilma Rousseff y Lula, enfatizó.

Finalmente, agradeció a Cuba el ejemplo de unidad y resistencia, y destacó la importancia de mantener vivo el legado de Fidel Castro, a quien considera su líder por sus ideales independentistas y el respaldo a la causa de su país. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/169021-destacan-en-cuba-importancia-del-apoyo-internacional-en-causa-de-lula>



Radio Habana Cuba